

Pressemitteilung

Treffen des Netzwerkes der Bundesarbeitsgemeinschaft der Wirtschafts-Senioren am 13. Juni 2017 in Hannover



Die Wirtschafts-Senioren Hannover Alt hilft Jung e.V. waren in diesem Jahr Gastgeber des Treffens des Netzwerkes der Bundesarbeitsgemeinschaft der Wirtschafts-Senioren in Deutschland. Anlässlich des 35-jährigen Bestehens des Vereins in Hannover wurden die Vereine nach Hannover eingeladen. Hannover, als der älteste Verein der Wirtschafts-Senioren, war Vorbild für die Gründung diverser weitere Vereine in Deutschland. So gibt es allein in Niedersachsen sechs Vereine dieser Art. In allen Vereinen sind die Mitglieder ehrenamtlich tätig, um jungen Unternehmerinnen und Unternehmern bei deren Gründungsaktivitäten behilflich zu sein. Darüber hinaus bieten die gemeinnützigen Vereine Beratungen für existierende Unternehmen, Seminare zu diversen Themen im Umfeld von Unternehmen, Weiterbildungen in Zusammenarbeit mit Volkshochschulen und anderen Bildungsträgern an.

In der Zeit seiner Existenz in Hannover hat der Verein inzwischen über 12.000 Beratungen durchgeführt. Basierend auf dieser Zahl und Übertragen auf die anderen niedersächsischen Vereine können die Wirtschafts-Senioren mit Stolz darauf zurückschauen, einen wesentlichen Beitrag zur Wirtschaftsleistung in Niedersachsen geleistet zu haben. Gleiches gilt bundesweit für die Vereine, die dort ihre Dienste seit Jahren erfolgreich anbieten. Auch dort wird seit vielen Jahren erfolgreiche Beratungstätigkeit durchgeführt. So sind die Aktivitäten der Wirtschafts-Senioren in ganz Deutschland nicht mehr verzichtbar.

Frau Tegtmeyer-Dette, Erste Stadträtin und Umwelt- und Wirtschaftsdezernentin, nahm die Begrüßung der Teilnehmer vor, und betonte dabei die Bedeutung ehrenamtlichen Engagements auch und gerade im Bereich der Beratung von Gründern.

Darüber hinaus sandte der Ministerpräsident des Landes Niedersachsen eine Grußbotschaft, in welcher er betonte, dass die Tätigkeit der Wirtschaftssenioren ein wichtiger Bestandteil der niedersächsischen Wirtschaft und darüber hinaus in der gesamten Bundesrepublik darstellt. Er gab der Hoffnung Nachdruck, dass die Organisationen der Wirtschaftssenioren weiterhin der Wirtschaft zur Verfügung stehen werden.

Hannover, den 14. Juni 2017